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No.2908              第１回例会      令和 4 年 7 月 4 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

◎新旧会長によるバッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここに八日市場ロータリークラブ第 63代 

菱木智仁会長が誕生しました。 

2023-24年度スタートです！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2790 地区ガバナーノミニー 

    時田 清次様（市原中央） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 8 グループガバナー補佐 網中 吉郎様（右） 

   〃    補佐幹事 藤﨑 一成様（左） 

                 （銚子東） 

R.I 会長          ゴードン R.マッキナリー 

（サウスクリーンズフェリーRC、スコットランド） 

第 2790 地区ガバナー     鵜沢 和広（千葉若潮 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   網中 吉郎（銚子東 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    菱 木 智 仁 

副  会  長    鵜 澤 宜 広 

幹     事    大久保 要 治 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 文 彦 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 050-3033-4137 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

鈴木前会長から菱木新会長へ 

本日のお客様 
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皆さん、こんにちは。出席ご苦労さまです。会

長挨拶をさせていただきます。今、バッジ交換を

行い緊張と責任の重さを感じながらのスタートと

なりました。八日市場ロータリークラブ第 63代

会長を拝命いたしました菱木智仁です。昭和 37

年（1962 年）1月 13日に創立総会という歴史あ

るクラブです。微力ではありますが、一年間大久

保幹事と一緒に頑張って参りますので皆様のご協

力宜しくお願い致します。 

 

まずは、鈴木英人前会長・熱田文彦前幹事、大

変お疲れ様でした。鈴木前会長は昨年の第 1 回例

会挨拶で「来年の第 1 回例会に笑顔で会えますよ

うに」と希望されていましたがいかがでしょう

か？ 

さて、本日は素晴らしいゲスト 3名にお越しを

いただきました。国際ロータリー第 2790地区

2023－24 年度ガバナーノミニー 時田清次様、第

8 グループガバナー補佐 網中吉郎様、同補佐幹

事 藤﨑一成様です。後ほどご挨拶をお願いしま

す。 

 

続いて会長計画を発表致します。本年度の RI

会長は、スコットランド サウスクリーンズフェ

リーRC会員のゴードン R.マッキナリーさんで

す。会長テーマは「CREATE HOPE ㏌ the 

WORLD」（世界に希望を生み出そう）です。次に国

際ロータリー第 2790地区鵜沢和広ガバナーの地

区テーマは「Bring up Engagement」（エンゲージ

メントを育もう）1.貢献感 2.適合感 3.仲間意識

「会員はこれらの要素を満たしてくれると感じる

とクラブに対して高いエンゲージメントを持つよ

うになります」と発表されました。私たち八日市

場ロータリークラブは地区と協力して、親睦を深

め楽しく、そして奉仕活動を通じて有意義な 1 年

となるよう努力してまいりますので宜しくお願い

致します。さて、本年度は新型コロナウイルスの

感染症法の位置付けが季節性インフルエンザと同

じ 5 類へ移行されての活動になります。コロナ禍

前の日常が戻ることを期待して 1年間の活動を計

画します。ロータリークラブに入会して良かっ

た、例会に出席して良かった、事業に参加出来て

良かったと思っていただけるよう、元気なクラブ

を目指して活動していきたいと思います。 

 

本年度の計画ですが昨年度と同じく 3統括委員

会、14委員会で活動計画・立案をお願いいたし

ました。昨年度と異なる点は、ロータリー財団寄

付について認証ポイントを活用してポールハリス

フェローをと考えております。ガバナー公式訪問

は来年 24 年 3 月 5 日（火）旭 RCと合同で行われ

ます。会場は旭市商工会館です。ガバナー補佐の

クラブ事前訪問を 2回予定します。公式訪問につ

いては、会長・幹事との懇談会、例会、延長例会

でガバナー卓話＋意見交換となります。従来のク

ラブ協議会は開きません。また匝瑳市文化財審議

会委員の依知川伸一様に数回卓話をお願いしま

す。昨年、元会員の能勢浩さんから寄贈されまし

た「匝瑳今昔物語」の著者です。 

各委員長・委員さんには各統括委員会の担当役

員・理事さんとご相談、ご連絡を密にしていただ

き、円滑な運営にご協力をお願い致します。 

 

なお、ガバナー補佐候補者の推薦について当ク

ラブに依頼がありました。大塚パストガバナー補

佐のご尽力により伊藤達裕パスト会長が適任であ

〇点   鐘         菱木 智仁会長 

〇国   歌         「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          菱木 智仁会長 

〇幹事挨拶並びに報告     大久保要治幹事 

〇前会長・幹事に感謝状・記念品贈呈 

〇前会長・幹事挨拶      鈴木 英人前会長 

熱田 文彦前幹事 

〇ビジター挨拶 国際ロータリー第 2790地区 

       ガバナーノミニー 時田 清次様 

〇ガバナー補佐就任挨拶 第 8 グループ G補佐 

                網中 吉郎様 

〇事業計画発表         各統括担当理事 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         菱木 智仁会長 

例会プログラム  

会長挨拶  ・・・菱木 智仁会長 
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り、ご内諾を得ておりますので理事会にお諮りし

てまいりたいと考えております。補佐幹事につき

ましては、小川不二夫パスト会長、川口京子パス

ト会長であります。 

 

最後になりますが、36 名でのスタートとなり

ます。会員皆様のご指導・ご協力をお願い致しま

す。ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今年度幹事を仰せつかりまし

た大久保です。私は入会させていただき 10 年に

なります。柏熊均パスト会長の時に入会いたしま

した。ロータリーのことはなかなかわかっていま

せんでしたが、幹事を受けるという事で活動計画

書などを良く見させていただいて初めて知ること

ばかりでした。4 月 29 日に開催された地区研修

協議会で鵜沢ガバナーが「ロータリーの喜びは親

睦と協調性を大切にして会員同士の信頼性を築

き、時に一生の友を得ることができる」とおっし

ゃっていました。この言葉が凄く印象的で、私は

ロータリーの事は何もわかりませんでしたが、出

席だけは良くしようと決めていました。一日一人

でも良いから多くの人とお付き合いできれば良い

かなという思いでやって参りました。今年一年、

お世話になります。宜しくお願い致します。 

 

幹事報告の前に 7 月 2 日付で入会されました平田

祐一会員をご紹介いたします。 
平田祐一会員 昭和 59 年 2 月 5 日生まれ 現在

39歳です。 

職業分類は証券業で、あかつき証券株式会社 八日

市場支店長をされております。入会式は来週を予

定しております。 

 

【幹事報告】 

1.例会場及び時間の変更  

◇旭ロータリークラブ 

7 月 28日（金）は夜間例会のため点鐘 18：30

となります。 

2.会報受領クラブ名  

◇旭ロータリークラブ 

  3 月～6月分が 9通届いております。 

 

 ◇小見川ロータリークラブ 

  4 月～5 月分まとめたものが 1 通届いており

ます。 

 

 ◇銚子東ロータリークラブ 

  3 月～6月分 14通が届いております。 

   

3.週報礼状  

＊PG 土屋亮平様、PG 白鳥政孝様、 

PG 諸岡靖彦様より届いております。  

 

4.委嘱状交付 

国際ロータリー第 2790 地区  

地区補助金プロジェクト委員会委員 

川口 京子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.記念日表彰 

 ＊入会記念 

  伊藤 達裕様 H20 年 7/1 

  熱田 文彦様 H28 年 7/1 

  鈴木 淳一様 H28 年 7/1 

  

＊奥様誕生祝 

  大塚 和枝様（大塚栄一様） 7/30 

  宇野 広子様（宇野佐太夫様）7/26 

  菱木 政江様（菱木政江様） 7/9 

幹事挨拶及び報告  ・・・大久保要治幹事 
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6.その他 

◇配布物・・・ガバナー月信 7 月号 

（ロータリーの友 7月号は次週解説がございま 

すので次週配布いたします。） 

  

◇回覧・・・2022－23 年度地区大会記念誌 

財団室ニュース 7 月号 

      旭 RC60周年記念誌 

 

◇7月のロータリーレートは 145 円です。 

 

 ◇本日希望の風と麻薬撲滅の国連支援募金を回 

しております。皆さんのご協力をお願い致し 

ます。 

 

 ◇来週は委員会計画発表がありますので各委員 

会の委員長さんは宜しくお願い致します。 

 

 ◇本日は例会終了後、理事会がございます。役

員、理事の方はよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     鈴木前会長へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     熱田前幹事へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 英人前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。先ほど例会前にバッジの交換

をさせていただいてこれでやっと引継ぎが終わっ

たとホッとしております。もう 1年以上ぶりに例

会前にお弁当を食べることができました。会長の

時は緊張してなかなか食べることができませんで

したが今日は美味しく食べさせていただきまし

た。あるロータリアンの言葉ですが、「これでロ

ータリーは終わったという事ではなく、これから

始まるんだ」という事が書かれていました。今年

度菱木会長の元、ロータリー活動に精進してまい

りますので今後とも宜しくお願い致します。あり

がとうございました。 

 

◇熱田 文彦前幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。6月まで無事にと言いたいと

ころでしたが、４月に腰を痛めましてゴルフも旅

行もできなくなってしまいました。どうにか治っ

前会長・幹事へ感謝状及び記念品贈呈 

前会長・幹事挨拶 



5 

 

てきましたが 6月のコロナの予防接種で今までな

んともなかった副反応がひどくなってしまい、や

っと 7月になって良くなってきました。6月まで

の 1 年間、皆様のご協力により無事に幹事を務め

させていただきました。ありがとうございまし

た。この 1年、会長とは喧嘩もせず、過ごして参

りました。色々とありがとうございました。 

 

 

 

◇国際ロータリー第 2790地区 

 2023－24 年度ガバナーノミニー 

 時田 清次様（市原中央） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。市原中央ロータリークラブの

時田清次と申します。去年の 10 月の選考委員会

でガバナーノミニーデジグネートに選出されまし

た。RI細則によりますと、ガバナーの役割は RI

理事会の指揮・監督の元、役務を行い、クラブを

啓発し、意欲を持たせることが重要であるとあり

ます。そうなるとクラブを知らないと正しい助言

ができないので、デジグネートの間、なるべくク

ラブを回ろうという事で回って参りましたが全部

回り切れなかったので 9月までには回りたいなと

思い今日お邪魔しました。宜しくお願い致しま

す。 

先ほど川口さんが地区のロータリー財団の委員に

なられたという事でしたが、私もロータリー財団

の委員を 13年くらいしていますのでそのあたり

の知識も結構ありますので、川口さんにはぜひ数

年委員をやっていただきたいと思います。8 月の

親子三代夏祭りには八日市場クラブの皆さんも参

加していただけるという事ですので宜しくお願い

致します。ぜひ成功させて 11月のロータリー情

報研究会で発表したいと思いますのでご協力のほ

ど宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇第 8 グループガバナー補佐 

    網中 吉郎様（銚子東 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。第 8グループガバナー補佐を

務めさせていただきます銚子東ロータリークラブ

の網中です。大変今緊張していまして、八日市場

クラブ様には初めて訪問させていただきます。入

ってすぐ感じたのは、皆さん本当に和気あいあい

で自分のクラブ以上に和気あいあいとしているな

と感じました。素晴らしいクラブだと思います。 

私は 2000 年の 9月にロータリークラブに入会

し、経歴だけは今年の 9月で 23 年になります。

入会して 2年後に幹事、そしてその 5年後に会長

を務めてからの 15 年は何もせず、例会場に行っ

てお昼を食べるという事だけで過ごしていまし

た。そのような人間がガバナー補佐をお引き受け

することになり焦っております。今勉強の最中で

あります。今年度の鵜沢ガバナーは年度が始まる

前の事前準備を本当に大切にされる方で、ガバナ

ー補佐としての集まりが昨年の 9月に始まりまし

た。それから偶数月に千葉で会合があり、奇数月

にガバナー補佐同士でミーティングをという事で

回数を重ねてきております。おかげさまでガバナ

ー補佐同士の親密度が上がり、その中で色々な情

報交換ができます。不勉強な私としては大変助か

っております。鵜沢ガバナーの求められるガバナ

ー補佐の役割は、ガバナー補佐はガバナーの分身

としてグループの活性化をするという事でありま

す。あくまでも私の役割は、第 8グループの活性

化に少しでも力を尽くすという事に邁進してまい

りたいと思います。 

2 点ほどお知らせをと思います。月信のガバナー

補佐就任のあいさつをご覧ください。鵜沢ガバナ

ーはロータリーの経歴などは書かず、ガバナー補

佐自身のことを書いてくださいということでし

た。自分の書いたものを見返しましたらロータリ

ーのロの字もありませんが大丈夫ですか？と地区

幹事長に聞いたらそれがいいんだという事でその

まま載せていただいています。例年にないスタイ

ルで心配になられる方もいるかもしれませんが一

生懸命やらせていただきます。 

ガバナー補佐就任挨拶 

ビジター挨拶 
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それから、今まではガバナー補佐訪問などの時に

はニコニコがあったと思いますが、鵜沢ガバナー

の方針により、今年度は訪問はあくまでも地区役

員としての訪問となるのでビジターフィー、ニコ

ニコはご遠慮させていただきます。ぜひともご理

解をいただきたいと思います。 

先ほど時田ガバナーノミニーもお話されていまし

たが、地区のポリオデーが 8月 20日の親子三代

夏祭りで行われます。お囃子に八日市場クラブ様

が参加されるという事で素晴らしいロータリー活

動だと思います。今日が初めてのクラブ訪問です

ので、今後他クラブを訪問させていただいたとき

にぜひとも見学も含めてご案内をしたいと思いま

す。最後になりますが、10 月の地区大会、11月

の地区大会記念ゴルフ大会にぜひご参加いただき

たいと思います。11月 12日には第 8 グループロ

ータリー情報研修会が開催されます。銚子商工会

館で講師は寺嶋哲生パストガバナーです。そちら

も多くの皆さんのご出席を宜しくお願い致しま

す。今年度の地区テーマは「エンゲージメントを

育もう」です。1年間しっかりと務めさせていた

だきますので宜しくお願い致します。 

 

◇第 8 グループガバナー補佐幹事 

  藤﨑 一成様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今年度第 8 グループガバナー

補佐幹事を拝命いたしました、銚子東ロータリー

クラブの藤﨑一成でございます。1年間どうぞ宜

しくお願い致します。本日は歴史と伝統、格式の

ある、そして地域の重鎮の皆様が集ってらっしゃ

る八日市場ロータリークラブ様の皆様の御前に立

たせていただきまして大変緊張しております。網

中ガバナー補佐を一年間お支え出来る様、非力で

はありますが務めて参る所存ですので、皆様のご

支援、ご指導を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長、幹事の計画発表は挨拶の中に含まれてお

りますので、割愛致します。 

 

◇会計 斎田 忠会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

今期も会計を担当させていただくことになりまし

た。円滑なロータリークラブ活動に向けて、ロー

タリークラブ所有の資産の適正かつ有効な活用を

基本方針に、預金口座の管理、各種資金の受払等

につきまして迅速・適切に処理してまいります。

引き続き会員皆様のご協力を宜しくお願い致しま

す。 

 

◇管理運営統括委員会 鵜澤宜広担当理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ運営に直結する 7つの委員会を統括する大

変な役割を頂きました。統括する各委員会それぞ

れの計画を尊重するとともに委員会同士のつなが

りも意識して、クラブ運営がスムーズになるよう

努めます。会員の皆様の喜びと笑顔が一つでも多

くなりますよう微力ではありますが 1年間活動し

てまいりますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

 

◇奉仕プロジェクト統括委員会  

井上峰夫担当理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業計画発表 
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私どものロータリークラブの存在は、職業奉仕、

社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の実践によっ

て、はじめてその存在を示せるものと思われま

す。長年にわたって育んできたそれぞれの委員会

の取り組みに今年度の委員の新しい意向を取り込

み、活発な活動にしていければと存じておりま

す。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

◇ロータリー財団統括委員会 

          小川不二夫担当理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度ロータリー財団統括委員長を仰せつかりま

した。ロータリークラブの第一の目的として、ロ

ータリー財団と米山記念奨学特別寄付金がござい

ます。今年度は PHFのポイントを活用して特別寄

付金に充てる予定ですが、ロータリー財団委員長

と米山奨学委員長と連携をとり、会長計画の下、

財団と米山特別寄付のお願いをする予定ですので

皆さんのご協力をお願いします。ポールハリス 4

世は鈴木委員長にお世話になります。宜しくお願

い致します。 

 

◇フェローシップ・親睦委員会 

          川口 京子委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は椎名会員、南会員、平田会員の 4名で活

動します。例年通り、7 月納涼会、12月クリスマ

ス会、来年 1 月新年会、2月観梅会、4月観桜

会、6 月親睦旅行、さよなら例会を計画していま

す。他クラブとの合同例会等も協議し、計画を実

行していきます。SAA、プログラム委員会など各

委員と協力体制をとり、会員の皆様にとって楽し

い 1 年にしていきたいと思います。皆様のご協力

をお願いします。 

 

◇ロータリー研修委員会 栗田壯一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修委員会は、各ロータリアンがロータリーの基

本理念を深く認識し、ロータリーの知識を広く得

て活動することの出来るように勉強会を開きたい

と考えます。地区委員会でも要請があれば卓話に

応じてくれるとのことですので各会員のロータリ

ーの知識をさらに深められるよう、進めて行きた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 勝彦君 菱木年度のスタートを祝って 

◇栗田 壯一君 新年度宜しくお願い致します 

◇井上 峰夫君 菱木新会長 1 年間宜しくお願い

致します 

◇片岡 正勝君 鈴木さんお疲れさまでした 

        菱木さん楽しみにしています 

◇大塚 榮一君 前会長、幹事 1年間ご苦労様で

した 

        奥様誕生祝をいただいて 

        鈴木年度ゴルフコンペで 4 年ぶ

りに優勝しました 

◇柏熊  均君 新年度宜しく 

        菱木年度頑張ってください 

◇宇野佐太夫君 奥様誕生祝をいただいて 

◇小川不二夫君 1 年間宜しくお願い致します 

◇林  咲江君 菱木年度宜しくお願い致します 

◇鈴木 英人君 菱木年度スタートおめでとうご

ざいます 

◇川口 京子君 1 年間宜しくお願い致します 

◇菱木 智仁君 1 年間宜しくお願い致します 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇萩原 幸雄君 菱木年度宜しくお願い致します 

ニコニコボックス報告 ・・・川口 京子 

親睦委員長 



8 

 

◇大久保要治君 1 年間宜しくお願い致します 

◇梅原 佐一君 結婚祝をいただいて 

        菱木年度の門出を祝して 

◇熱田 文彦君 スタート宜しくお願い致します 

        入会記念をいただいて 

◇鈴木 淳一君 入会記念をいただいて 

◇熱田 寛明君 奥様誕生祝をいただいて 

        父の御通夜には皆様参列ありが

とうございました 

◇南  信好君 ゴルフコンペで準優勝しました 

◇平田 祐一君 新入会員の平田です 

        宜しくお願い致します 

◇市原中央 RC 時田清次様 

        クラブを回り学ばせていただい

ています。今後とも宜しくお願

い致します 

 

３９，０００円 

累 計  ３９，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  菱木 智仁会長 

 

     本日のお弁当      柿岡屋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会風景】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/4 

 

36名 

 

23名 

 

69.6％ 

出席状況報告 ・・・斎田 忠出席委員 


